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COMPTE RENDU 

RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR 

                                       Le 8 octobre 2024 Visio à 19h15 
 

 

 

Membres présents : 

Nathalie ESCLAPEZ, Julie TEISSIER, Bastien BODECHON, Fabien VEYRET, Loïc GRIMAUD, 

Aymeric PERRARD, Sébastien ROTSCHEK, Christophe BOUIROD, Sébastien ROTSCHEK, 

Bastien ARADJ, Thibault MICHEL, Pierre SAVINA. 

 

Membre absent excusé : 

           Isabelle MALLEC, Christelle Aillaud.  

 
           Invités présents :  

           Jean-Pierre BRUYERE, Amélie PELLOUX, Agata BLAZOWSKA SERRA. 
 

 
 

 

 
 

L'ORDE DU JOUR : 
 
 
1. Demande d’intervention du CDOS 04.  
2. L’Assemblé Générale saison 2024/25.    
3. Minibasket. 
4. Responsable RH. 
5. Responsable commission 3x3. 
6. Candidature d’alternance. 
7. Questions diverses. 
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1. Demande d’intervention du CDOS 04 

 
 
Le CDOS 04 a été sollicité pour organiser une journée départementale « JEUX ME BOUGE » 
qui mobiliserait les différents partenaires, permettant de favoriser la pratique sportive pour 
tous les publics, l’inclusion dans les clubs des personnes éloignées et de faire la promotion 
du bien-être physique et mental de l’activité physique. 
 
 
PROJET :   
 
Une journée « Les jeux me bougent 04 » qui proposera des animations à tous les publics : 
* Bilans de la forme  
* Initiations sportives adaptées 
* Sensibilisations sport santé et bien-être  
* Découverte des acteurs sport santé et bien-être 04 : MSS, associations sportives … 
Date : Samedi 2 novembre de 10 h à 16 h 
Lieu : Place Général de Gaulle et Esplanade du Cours des Ares 
 
Bastien demande le club de Digne d’être présents. Agata va envoyer toutes les informations 
et contacte à Sébastien. 
 
 

2. L’Assemblé Générale saison 2024/2025 
 
Le président du comité propose d’organiser l’Assemblement Générale du Comité 2024/2025 
le vendredi 20 juin 2025 à 20h30 à Veynes.  
 
La discussion s’engage. 
 
La date est fixée au 20 juin 2025 à Veynes. 
 
 

3. La FNMB 2025 
 
Bastien propose d’organiser la FNMB le 29 mai 2025 et en cas de mauvais temps on va la 
déplacer pour le 15 juin 2025. 
 
La discussion s’engage. 
 
La date du 29 mai est validée. 
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Les plateaux de Minibasket vont commencer après les vacances de la Toussaint.  
Le comité directeur a pris la décision d’offrir les engagements de U7, U9 et U11 
Développement 2024/2025.  
 
   

4. Responsable RH 
 

Bastien se propose d’être le responsable de RH avec le soutien de Christelle et Nathalie.  
 
 
 

5. Responsable commission 3x3 
 

Il n’y a pas de candidat pour gérer la commission 3x3 pour le moment. Bastien confirme que 
Mehdi ACHOUR peut envisager de s’en occuper, Christophe et Nathalie peuvent être à l’appui 
de la commission. Nathalie prépara l’appel à candidature.  
 
 

6. Commission sportive 
 

Point sur championnats : Première journée disputée samedi 5/10 pour les seniors. Avec un 
forfait général avant le début de saison de Charance-Piolit 2   
Premières journées U13, U15 et U18 ce samedi 12/10 
 
Pour la Coupe : attente engagements équipes ligue + éventuellement les non engagés en 
championnat avant 18/10 
Tirage au sort le plus tôt possible après la fin des engagements pour que les clubs puissent 
s'organiser. Date à planifier fin octobre, début novembre. 
 
Les plateaux développement U13/U15 vont être relancés. Première date normalement 
prévue le 16/11, en attente de retour des clubs. 
 
   

 
7. Commission finances 

 
Nathalie confirme qu’après de grosse difficulté à la banque elle a réussi de changer les 
signatures à la banque sur le compte du comité.  
 
Pour le moment les acomptes de licences n’ont pas été envoyé aux 2 clubs qui ont du mal à 
démarrer avec des inscriptions.  
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8. Candidature d’alternance 
 

Elodie Araneo a postulé pour un contrat d’alternance.  
La discussion s’engage. 
Amélie propose une collaboration avec STAPS à Gap. La personne pourra aider notamment 
pour la missionner sur du 3X3 entreprise et/ou universitaire, partenariat ou autre... 
Les membres du comité sont d’accord pour signer le contrat d’alternance. 
Un rdv sera fixé avec la candidate. 
 

9. Commission technique  
 

Bilan de la journée de la rentrée :  
7 équipes U13 ont participé au tournoi.  
La ligue a mis à disposition Jordan CROS dans la matinée.   
Brassage à Barcelonnette : 8 équipes présentes, 2 poules de 4, phase final après-midi.  
 

 
10. Commission féminine 

 
Bastien Aradj président de la commission féminine confirme  
3 équipes senior filles sont positionnées. Il sera très difficile de faire le championnat dans 
ces conditions. Les plateaux seront proposés dans un premier temps et pourquoi pas 
intégrer U18 par la suite dans le championnat.  
 
La discussion s’engage.  
 
En mars 1er journée de Basket féminin sera proposé.  
Une sortie pour voir un match de haut niveau sera organisé, le président de la ligue Jean-
Pierre Bruyere propose de nous mettre en contact avec la personne responsable des 
billetteries pour avoir des entrées gratuites.  
 
Aujourd’hui sur 940 licences nous avons 231 licences féminines.  
 
 

11. Commission licences 
 

Julie demande aux présidents des clubs de bien vérifier les certificats médicaux.  
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12. Commission finance 
 
Nathalie fait le point financier du comité. 
 
 

13. Questions diverses  
 

Aymeric demande la régularisation des équipes engagées dans le championnat du Bouche 
du Rhône. 
 
Président de la ligue confirme que la convention dérogatoire entre le comité du Bouche du 
Rhône et le comité des Alpes du Sud doit être signée. 
 
Amélie doit envoyer à Fabien et Bastien la convention type. 
 

                        Les subventions : 

 ANS réclame les justificatifs des actions réalisées en 2021 et en 2022. 

Pierre va essayer de trouver une solution. Bastien propose de trouver une date pour voir les 
détails ensemble.  
 

Contrat d’apprentissage : 

Le président du comité demande l’accord des membres du comité de signer le contrat 
d’apprentissage avec Elodie, étudiante au STAPS à Gap. 
 
La discussion s’engage.  
 
Les membres du comité sont d’accord pour signer le contrat.  

Fin de la réunion à 21 :17. 

La prochaine réunion aura lieu le 12 novembre. 

 

Le Président 
Bastien Bodechon 

 


